



MAEBASHI FOCUS

国際交流員 (CIR) ニュースレター



ハワイは太平洋の真ん中に位置し、海に囲まれていて、サーフィンを趣味とする人が多く、海が誰にとっても近い存在です。かと言って、「砂が嫌い、海には滅多に行かない」「泳げない」という人も少なくありません。サーフィン以外に、ボディーボードやパドルボード、スキムボードなど、似たようなボード系スポーツもたくさんあります。私はボディーボードを父に教わり、私たちのお気に入りの、あまり混んでいないシェアウッドビーチでよくやります。サーフィンは一回だけ試したことがあります。その日はやけに風が強く波も荒く、いどこたちにパドリングの仕方を教えてもらいましたが、一切波に乗ることができず、腕の筋肉痛も酷かったです。

私は、サーフィンより、スノーボードの方が得意です。ハワイは雪が降らないので、スノーボードは日本留学時に覚えました。そして、前シーズンの3月下旬に、初めて群馬みなかみほうだいぎスキー場まで足を運びました。斜度や距離の異なるコースが多いわりに、ゲレンデの規模が小さく威圧感を全く感じませんでした。初級コースは、幅が広い緩斜面のコースで、リフトから見ると上手に滑る人が多く、印象に残り、テンションも上がりました。このスキー場は地元の人に親しまれている人気のあるスキー場だと以前聞いており、シーズン最後にこのスキー場で滑ることができてよかったです。今シーズンも群馬のスキー場を満喫したいと思っています。

